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По докладу Экономкоординатора ОБСЕ 
 
Уважаемый г-н Председатель,  
Приветствуем Координатора деятельности ОБСЕ в области экономики и 

экологии доктора Халила Юрдакула Йигитгюдена на заседании Постоянного Совета. 
Благодарим за доклад о работе и планах офиса Экономкоординатора на 2017 г., а также 
соображения о приоритизации деятельности второй «корзины» ОБСЕ. 

Удовлетворены, что в плане работы офиса продолжают оставаться вопросы 
борьбы с коррупцией, отмыванием денег и финансированием терроризма, развития 
торговли, гармонизации таможенных и пограничных процедур, совершенствования 
транспортных перевозок, надлежащего управления трудовой миграцией. Отрадно, что 
в нем не забыты и такие актуальные для всех проблемы как снижение риска 
природных и техногенных катастроф, защита критически важной энергоструктуры, 
повышение эффективности использования энергоресурсов и возобновляемых 
источников энергии. 

Отмечаем вклад Экономкоординатора в проведение первой подготовительной 
конференции 25-го Экономико-экологического форума ОБСЕ (23-24 января с.г.), 
посвящённой экономическим аспектам проблематики «зеленой» экономики и 
укрепления деловых партнерств, а также представительного бизнес форума (25 января 
с.г.), организованного Действующим председательством совместно с Экономической 
палатой Австрии. Рассчитываем, что и остальные мероприятия экономического цикла 
в Астане и Праге пройдут не менее успешно. 

Позитивно воспринимаем планы по развитию взаимодействия с профильными 
международными организациями. Полагаем, что в сфере надлежащего управления 
трудовой миграцией востребованы опыт и наработки Международной организации 
труда, Международной организации по миграции и Программы развития ООН.  

Исходим из того, что надо активнее задействовать преимущества заключенного 
еще в 2004 г. Меморандума о взаимопонимании между ОБСЕ и Европейской 
экономической комиссией ООН. Считаем, что содействие со стороны этой профильной 
структуры было бы полезным для практической реализации решения СМИД ОБСЕ в 
Гамбурге «Совершенствование надлежащего управления и повышение 
взаимосвязанности». На наш взгляд, экспертиза и рекомендации специализированных 
международных институтов помогли бы избежать возможного дублирования работы, 
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определить те «узкие» места, которые не позволяют в полной мере задействовать 
возможности второй «корзины» ОБСЕ. 

Мы уже неоднократно говорили о необходимости максимального 
использования объединительного потенциала экономико-экологического измерения 
ОБСЕ. Роль ОБСЕ не в том, чтобы давать конкретные советы по развитию торгово-
экономических отношений. Для этого есть другие специализированные структуры. 
Речь идет об экспертной поддержке совместных усилий государств-участников по 
формированию единого экономического пространства от Лиссабона до Владивостока в 
качестве экономического фундамента будущего сообщества безопасности. 
Необходимо содействие в налаживании сотрудничества между интеграционными 
объединениями в Евро-Атлантике и Евразии, устранении существующих 
разделительных линий. ОБСЕ - это удобный формат для обмена мнениями о 
возможностях «сцепки» интеграционных процессов на востоке и западе континента, 
сопряжения законодательств, стандартов и процедур, экономической и финансовой 
политики. 

 У Организации уже есть определенный задел. Так, в работе первой 
подготовительной конференции Экономфорума в качестве основного докладчика 
принимала участие Министр по вопросам интеграции и макроэкономики Евразийской 
экономической комиссии Т.Д.Валовая. На май запланировано проведение 
представительной научной конференции на тему «Взгляд на общее экономическое 
пространство от Ванкувера до Владивостока». Рассчитываем на продолжение 
подобной практики. 

В заключение хотели бы поблагодарить уважаемого доктора Х.Ю.Йигитгюдена 
за проделанную работу и пожелать ему всего наилучшего. Уверены, что его сменщик - 
уважаемый посол Вук Жугич привлечет свой богатый опыт, мудрость 
председательства и знание ОБСЕ для содействия государствам-участникам в 
последовательном претворении в жизнь обязательств в рамках экономико-
экологического измерения.  

Благодарю за внимание. 


